

## LA VEILLA D'ETSATEN LA NUIT BLANCHE DE L'ARTISANAT

La Foire d'Été, la grande fête de la mi-été consacrée à la célébration de l'art manuel du peuple valdôtain, se déroulera cette année aussi sur deux journées et transformera la nuit du 9 août en une longue et irrésistible soirée de divertissement à laquelle participera toute la ville d'Aoste.

Le programme de cette manifestation, riche et varié, satisfera les exigences des grands et des petits.

Bars, restaurants et magasins resteront ouverts jusqu'au cœur de la nuit.

La musique et les spectacles animeront les places du centre historique : la musique celtique au Théâtre romain, le bal sur la place de la République, les groupes folkloriques qui défilent le long des rues du bourg ...et ce, pour combler les amateurs de tous les genres musicaux.

Le cabaret sera représenté aussi sur la scène de la place Plouves.

Une attention particulière sera consacrée aux enfants pour qui une aire de jeux sera aménagée place Caveri.

Les passionnés d'histoire, de culture et d'archéologie pourront profiter de l'ouverture permanente des musées et des sites archéologiques, encore plus suggestifs la nuit.

Les rendez-vous avec les métiers traditionnels liés au territoire et à la gastronomie seront aussi incontournables. Les ateliers du goût installés au Centre Saint-Bénin feront découvrir aux visiteurs les saveurs typiques et authentiques, anciennes et contemporaines de la Vallée d'Aoste.

Pour finir en beauté, un défilé joyeux et coloré se tiendra en fin d'après-midi avant la course de tonneaux qui se terminera place Chanoux.

Cette nuit sera placée sous le signe de la musique, du spectacle, des saveurs, des couleurs et des émotions authentiques et intenses.

